

Barcelona 21-2-49

Muy estimado Sr. Faust:

Recibí la suya del día 12 y tenía intención de venir ayer, pero no lo hice porque el Sr. Jauri del Cid todavía no había regresado y deseaba tener noticias de cómo iban las cosas.

Por su carta veo que le siguen molestando, probablemente los angloamericanos en cuestión colaboración con los españoles y espero que puede arreglar el asunto de manera no demasiado catástrofica. Yo desde luego no entiendo nada en estos asuntos de moneda.

Lo de la oceanografía va de veras. Ya hay votado un presupuesto para la organización de algunos centros de investigación y de cuantos se prepare personal. El Sr. Jauri del Cid dice que interesa rápidamente alquilar una casa en Blanes. Podría ser de una planta, con agua, gas y electricidad (cuando le hay) y a ser posible cercano a la lonja del pescado. Interece conocer el precio del alquiler para ir haciendo el presupuesto. Se agradecería mucho Ud. si puede darnos alguna orientación o halla alguna posibilidad. Probablemente ni voy a fines de este mes ya podría concretar bastante las cosas. Desde luego debería ser un local que pudiese superar inmediatamente.

Porque se trate de educar personal hace que, por un lado, pueda ir como asesor a algunas empresas pequeñas que por su cuenta han iniciado algunas investigaciones pequeñas, y por otro lado cuide de algún nuevo laboratorio del Consejo (en Blanes uno de ellos) que deberá encargarse de ir reuniendo los datos cien-

líquido de interés esencial para llevar a cabo un plan racional  
para un mejor aprovechamiento pesquero. Entre son los proyectos. La  
realidad útil parece consistir en que habrá posibilidades de emprender  
investigaciones más en serio sobre la distribución y ciclos del plancton,  
cosa, como Ud. comprenderá, muy importante y en la cual yo trabaja-  
ría a gusto.

Peremos como cristaliza todo este tinglado y que forme concreta-  
mente la iniciación de los trabajos

Afectuosamente, como siempre, muy

R. Mangaló

P.D. Tal vez venga el domingo próximo, y a lo mejor viene también  
el Dr. García del Cid.